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Deportes.
alejandro aravena, hockista chillanejo emigra a europa

“Me voy a la mejor 
liga del mundo, 
es una tremenda 
oportunidad para mí”
El deportista forjado en el club Tornado de Chillán y tricampeón 
nacional con San Jorge, fichó en el HC Marco, uno de los mejores clubes 
de Portugal.
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E
l  hockista chillanejo 
Alejandro Aravena dio un 
gran salto en su carrera 
deportiva y cumplirá su 
sueño.

Fue fichado por el club HC Marco 
de Portugal, de Marco de Canaveses, 
ciudad ubicada en el distrito de 
Oporto, con cerca de 10.500 habi-
tantes y el 1 de septiembre emigrará 
a la mejor liga del mundo.

“Esto surgió porque a un especia-
lista en hockey le gustó mi forma de 
jugar y se contactó con un equipo de 
Portugal, al que le gustó mi forma 
de jugar. Se contactaron conmigo y 
llegamos a un acuerdo para que yo 
fuera a jugar a Portugal HC Marco, 
que está a unos 45 minutos de Porto”, 
confirma desde Santiago Alejandro, 
quien se radicó en la capital hace 
algunas temporadas para seguir 
su carrera deportiva en el popular 
elenco de San Jorge.

Con el cuadro capitalino fue 

tricampeón nacional y creció como 
jugador tras forjarse en el Club de 
Hockey Patín Tornado de Chillán.

“Es la mejor liga del mundo, es un 
nivel altísimo, es una oportunidad 
muy grande para mí, me voy a la 
mejor liga del mundo, espero hacerlo 
de la mejor manera. De mi expe-
riencia en San Jorge saco lo mejor,  
pues salí tetracampeón nacional y 
eso me dio un gran roce”, cuenta 
el talentoso y esforzado jugador 
que será el embajador del hockey 
chillanejo en Portugal.

“Esto se dio principalmente des-
pués de la final de la Liga Nacional 
en la que salimos campeones. El 
equipo se contactó conmigo y se 
dio esta opción. Me voy el 1 de 
septiembre. Tomó el avión a Porto 
y estaría llegando el 3 de septiem-
bre. Mi carrera deportiva la voy a 
complementar con los estudios. 
Voy a estudiar en la Universidad 
Católica de Oporto porque tú sabes 
que el hockey algún día se tendrá 
que acabar y tengo que tener mis 
estudios también”, detalla el depor-
tista, que complementará su carrera 

como hockista profesional con los 
estudios en Portugal.

“Voy a partir estudiando nutri-
ción dos años y quiero convalidar 
los ramos para después estudiar 
medicina. Del equipo ficharon a 
dos españoles y el resto son por-
tugueses. Al menos voy a tener dos 
compañeros que hablan español. 
Hc Marco es un buen equipo, que 
participa en una competencia muy 
alta”, recalca Aravena.

El exponente del hockey patín de 
Chillán se radicará en el país donde 
hace años brilla con luces propias 
la ex “Marcianita” y seleccionada 
chilena, Catalina Flores, quien fue 
campeona con el poderoso Club 
Benfica. “Mi gran meta es ser el 
mejor en el hockey y los estudios. 
Dejar bien al Club San Jorge, espe-
cialmente a Eduardo Flores, que me 
enseñó todo lo que sé. Destacar y 
dejar a mi país y ciudad bien pa-
rados. Llegar a Portugal y ganar 
el campeonato portugués. Quiero 
incorporarme bien y destacar. No 
voy  a pasear, voy a ser el mejor”, 
sentencia ilusionado.

alejandro aravena
hockista chillanejo

mi meta es ser campeón de la liga portu-
guesa y uno de los mejores jugadores. no 
voy a pasear, voy a ser el mejor”.

Tras mostrar todo su talento en el Club San Jorge, donde fue tricampeón nacional, Alejandro Aravena va a conquistar Portugal.

120 deportistas 
animaron la séptima 
versión de la 
“Copa de Invierno” 
de básquetbol 
femenino
Tres días de intensa competencia cesteril se desarrolla-
ron en la Casa del Deporte, escenario que albergó la 
séptima versión de la “Copa Interregional de Invierno” 
que reunió a más de 120 exponentes del básquetbol 
femenino de Chile.
El evento fue organizado por CD Chillán, con el 
respaldo del municipio local, y dejó como grandes 
ganadoras al quinteto de Outstanding de la Región 
Metropolitana, escoltadas por Huracán de Temuco, 
mientras que el tercer lugar de la copa de oro se lo 
adjudicaron las chillanejas del club organizador.
Camila Montencino, integrante de la comisión orga-
nizadora, hizo un positivo balance del certamen que 
reunió a elencos femeninos de Santiago a Temuco, 
pasando por San Fernando, Talca, Concepción y 
Los Ángeles. 
“Estamos muy contentas como equipo y como 
club por el éxito que tuvo esta Copa de Invierno 
CD Chillán y por reunir a más de 120 deportistas 
en tres días, fue una jornada intensa y la gente se 
fue contenta. Agradecemos al alcalde que siempre 
está dispuesto a ayudarnos para disponer de todos 
los recursos y que este tipo de actividades salgan lo 
mejor posible”, dijo.
La pívot del cuadro campeón Outstanding de Santiago, 
Natasha Bompart, declaró: “somos un equipo que hace 
años viene jugando junto, hemos estado en varias 
competencias. Este torneo estuvo bien organizado, 
el equipo de Chillán subió su nivel y la competencia 
estuvo bien organizada, entretenida y fuerte”.
En la ceremonia de premiación estuvo presente la 
concejala Yanina Contreras, el concejal Ricardo Val-
debenito y el alcalde de Chillán, Camilo Benavente, 
quien destacó el impulso que el deporte cesteril ha 
tenido en los últimos meses en la ciudad. 
“Gracias al CD Chillán por toda la organización, 
nuevamente en Chillán se desarrolla esta actividad a 
nivel competitivo, es por eso que estamos contentos 
que esta iniciativa permita desarrollar aún más el 
básquetbol”, comentó.
Nueve fueron los equipos en competencia: CD Chi-
llán, La Granja, Basket Conce, Huracán de Temuco, 
Deusport de San Fernando, Pink Panthers de Con-
cepción, UCM de Talca, Outstanding de Santiago y 
El Constructor de Los Ángeles.
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